



Honor a quien honor merece

Por
Oficina ZEDMariel
Marzo 01, 2021

La Habana 1 de marzo de 2021: Hoy es un día especial para la Oficina de la Zona Especial de Desarrollo Mariel, su directora general, Ana Teresa Igarza Martínez, ha sido elegida como delegada al 8vo congreso del Partido Comunista de Cuba.

El colectivo que dirige la aguada a la entrada para mostrar el reconocimiento a quien ha sabido encarnar la voluntad y el espíritu de consagración de aquellos que han puesto en alto el compromiso de desarrollar, lo que a decir del GE Raúl Castro Ruz, es la obra más importante de la Revolución Cubana.

Ana estará representándonos a todos, en un evento que será trascendental para el futuro de nuestra patria. La generación histórica pondrá en nuestras manos la defensa de la bandera de la estrella solitaria y nos deja el camino abonado para seguir cosechando éxitos y victorias, en un escenario que presumiblemente será muy complejo, pero nos acompañará el legado de los mejores hijos de la patria y las ideas inmortales de nuestro Comandante en Jefe.

URL de origen: <https://www.zedmariel.com/noticias/honor-quien-honor-merece>